

Compte-rendu du conseil d'école du 08/11/2018

Secrétaire de séance et rédacteur du compte-rendu : Me Paque Audéon (parent d'élèves)

Personnes présentes :

Mmes Castel, Brunet, Jourdaïne, Hec, Soulas, Malingre, Demeure, Peters, Ferry, Levrard, Danjou, Arnholz-Lebreton, Treny Demetris, Gilles (Adjointe au maire service scolarisation), Thevenin, Delaunay et Paque-Audéon.

M Villedieu, Bellec, Buot, Wadoux, Lebas (Maire de Saline),

Personnes excusées :

Mme Cruchon et M Paque.

Effectifs :

231 élèves. Ce nombre a varié entre 222 et 233 depuis la rentrée. Il y a eu 3 radiations, 13 arrivées dont 10 enfants du voyage, 1 enfant sédentaire et 2 enfants du foyer de l'enfance de Troarn.

Les répartitions sont les suivantes : 24 PS – 29 MS – 28 GS – 26 CP – 8/15 CP/CE1 – 8/15 CE1/CE2 – 13/11 CE2/CM1 – 24 CM1 et 30 CM2.

Effectifs prévisionnels pour 2019 :

235 élèves prévus (21 enfants nés en 2016 sur le registre des naissances de Sannerville +6 + 1élève par section (enfant du voyage)).

27 PS – 25 MS – 30 GS – 29 CP – 35 CE1 – 24 CE2 – 29 CM1 – 36 CM2.

Règlement intérieur :

Vote à l'unanimité, aucun article supplémentaire par rapport à l'an passé.

Règlement d'école :

- Mise en place de la charte d'utilisation des toilettes
- sonnerie automatique côté élémentaire à 8h40, récréation, 11h40, 13h30, récréation et 16h30.
- Une fiche d'information des familles est mise en place en cas d'infraction grave du coté de l'élémentaire.
- Les règles de vie sont adaptées aux modes : interdiction des jeux de tendance éphémère (cartes pokemon, handspinner...) dont l'utilisation détournée peut s'avérer dangereuse et/ ou qui induisent des problèmes de vol, troc, injustices, ...

Exercices de sécurité

- Un exercice incendie a eu lieu en septembre. Aucun problème n'a été détecté, l'évacuation s'est faite en 1 minute.
- Un PPMS (Plan Particulier de mise en sûreté) de type intrusion a eu lieu en octobre.
- Un PPMS risque majeur aura lieu en janvier, il s'agira cette année de simuler une forte tempête.
- Un second exercice incendie aura lieu en avril.

Registre sécurité :

Le DUER en ligne est désormais vide.

La moquette de la salle d'EPS a été remplacée par du balatum ce qui est plus hygiénique.

Il y a maintenant un registre de sécurité placé dans une boîte rouge dans l'école (il se trouvait

auparavant à la mairie).

L'équipe enseignante souhaiterait avoir un renouvellement de formation aux premiers secours mais celle-ci ne peut être financée par l'Education Nationale faute de moyens.

Mme Ferry en profite pour demander le remplacement des rideaux de sa classe.

La classe de Mme Arnholz- Lebreton se trouvant en vis à vis de la rue depuis la suppression de la haie demande à ce qu'une solution soit trouvée pour éviter la perturbation de sa classe au moindre passage sur le trottoir.

L'équipe enseignante demande aussi l'installation de bacs de plantations pour compenser la suppression de la haie, la cour se retrouvant maintenant sans aucune verdure.

Extension de l'école :

M le maire a parlé du projet d'étude pour l'extension de la cantine. Celle-ci permettrait d'avoir une superficie de 270 m² et comprendrait un self, une cantine, des sanitaires et les cuisines seraient mises aux normes.

Le projet sera présenté ultérieurement aux enseignants.

APC (activités pédagogiques complémentaires) :

Les directives ministérielles demandent cette année de travailler exclusivement la lecture et le langage oral.

Elles ont lieu sur le temps du midi avant ou après le service de cantine en fonction des niveaux et dans certaines classes après 16h30.

Projets :

En 2018, tous les crédits transport ont été utilisés.

En maternelle :

Une sortie en forêt de Grimbosq a eu lieu en octobre.

Un spectacle de la compagnie coquelicot 1,2,3 doudous, le spectacle aura lieu en décembre à la salle des fêtes de Cuverville (afin de diviser les frais).

En 2019, les élèves feront une sortie dans un jardin pédagogique, ils assisteront aux rencontres mathématiques avec l'école de Cuverville les 29 et 30 mars (PS et MS seront à Cuverville et les GS seront à Sannerville). Une sortie au zoo est prévue en fin d'année scolaire.

Les matinées multi-âges reprennent sur trois types d'activité : ateliers dirigés – temps de motricité et temps libre sur l'espace classe (ateliers autonomes avec interactions petits/ moyens/grands).

En élémentaire :

CP et CE1/CE2 : Paléospace et falaises des Vaches noires.

CP, CE1 et CE1/CE2 : Théâtre de la renaissance pour un concert sur Ondin et la petite sirène. Mise en relation entre le conte et la mer et les problèmes de pollution. Spectacle participatif : quelles actions mener pour aider la petite sirène à sauver sa MER ?

CE2/CM1 et CM1 assisteront fin novembre à une exposition sur les barbares au musée de Normandie et à une exposition sur la ville, l'architecture et l'urbanisme au pavillon de Normandie.

CM2 : Visite de l'abbaye aux Hommes et de l'artothèque (prêt d'une œuvre pendant 2 mois).

D'autres projets sont en cours d'étude pour 2019

Actions menées

- par la coopérative scolaire :

Photos scolaires et grilles de galettes des rois.

- par l'APE :

chocolats de Noël, sapins, une après midi jeux de société, zumba party, fête de l'école (21 juin ou 28 juin)

Divers :

Les cahiers de liaison seront donnés tous les jours en élémentaire et une fois par semaine en maternelle (et non plus seulement lorsqu'il y a un nouveau mot) pour répondre à la demande des parents.

Les mots de l'APE seront imprimés autant que possible sur du papier de couleur afin de bien les distinguer de la communication liée directement à l'école.

Le blog reste le moyen le plus sûr d'avoir les informations en temps et en heure. Ne pas hésiter à le consulter régulièrement.

Les informations importantes sont également affichées sur les panneaux aux sorties des deux écoles.